

---

Quand on aime, on ne compte pas : « 66% ». C'est, dans les grandes entreprises allemandes, la proportion de dirigeants ayant fait une carrière « maison ». Et en France ?

30-12-2016

avec

« 66% ». C'est, dans les grandes entreprises allemandes, la proportion de dirigeants ayant fait une carrière « maison ». Mais quelle est-elle en France ?

- Réponse : 21%

- On définit une carrière « maison » comme une carrière effectuée entièrement ou presque dans le même groupe.

- En Allemagne, les deux tiers des dirigeants des grandes entreprises sont issus du sérail : leurs fonctions de direction sont l'aboutissement d'une carrière « maison ».

- C'est le cas la moitié des dirigeants des grands groupes britanniques.

- Et de 21% seulement de ceux des grandes entreprises françaises.